

Llama frente de transparencia de Ecuador a pacto ético nacional



Quito, 27 jun (RHC) El Frente de Transparencia y Lucha contra la Corrupción de Ecuador llamó a un pacto ético nacional con los representantes de Estado y la sociedad civil para combatir las ilegalidades en este país sudamericano.

En Quito tras la tercera reunión entre sus miembros el pleno debatió y resolvió temas relacionados con los mecanismos de implementación de los cinco ejes sobre los cuales se sustentará el programa nacional.

Con ese fin, nació el Pacto Ético para darle poder a la ciudadanía, así como a los sectores público y privado destinados a construir procesos efectivos de transparencia en la lucha contra la corrupción.

En ese sentido, el Frente estableció un cronograma de reuniones en el contexto del Diálogo Social Nacional propuesto por el Presidente de la República, Lenín Moreno, donde recopilará insumos y sugerencias para lograr las metas propuestas.

También se divulgó que a pedido del jefe de Estado de Ecuador, Lenín Moreno, desde hoy despachos ministeriales e instituciones públicas sustituirán fotos del presidente por imágenes de héroes y personajes históricos de este país sudamericano.

La iniciativa forma parte de una campaña de valores para el rescate de esas personalidades emblemáticas y la divulgación de sus trayectorias y vidas, en función de una mejor nación.

Con ese fin, la primera foto que se colocó en cada sede corresponde a la quiteña Manuela Espejo, luchadora por la independencia y con vocación para ayudar a los más pobres.

“Fue la primera mujer periodista de Ecuador y además la primera enfermera de las causas revolucionarias”, precisó el ministro de Cultura y Patrimonio Raúl Pérez.

De acuerdo con las autoridades, el objetivo es recuperar la identidad ecuatoriana y contemporaneizar un conjunto de figuras no muy conocidas por las nuevas generaciones.

“Implica una recuperación de los referentes más destacados de la historia nacional, creo que el referenciarnos hacia esos personajes y hechos históricos demuestra la construcción verdadera de un estado plurinacional”, consideró de su lado el titular de Educación, Fander Falconí.

Las imágenes no serán permanentes, sino que serán reemplazadas por otras también de relevancia, cada uno o dos meses y mientras estén expuestas, varios canales televisivos destinarán espacios a difundir información sobre la vida y legado de cada personalidad.

La iniciativa de Lenín Moreno recibió el espaldarazo del expresidente ecuatoriano Rafael Correa, quien saludó la idea, a través de su cuenta en la red social Twitter.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/133942-llama-frente-de-transparencia-de-ecuador-a-pacto-etico-nacional>



Radio Habana Cuba